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ATA DA 74a SESSj.0 0RDINARIA DO CONSELHOTECNICO ADMINISTRA'nVO DA FACUIDADE DE

DIREITO DE RIBEIRAO PRETO DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO. Aos dois dias do m6s de julho
de doin mil e vinte e um, is treze horas, por videoconfer6ncia pda plataforma Google Meet,

nos termos da Resolug3o Ng 7945/20, de 27/03/2020, da Reitoria da Universidade de S3o

Paulo, em terceira convocaQ3o, reOne-se o Conselho T6cnico Administrativo da faculdade de

Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo - FDRP/USP, sob a Presid6ncia da Profa.

Dra. Mafia de Souza Ribeiro, Vice-Diretora da Unidade, com a presenQa dos Senhores

Membros, Chefes de Departamento Professores Gustavo Assed Ferreira, lara Pereira Ribeiro e

Nuno Manuel Morgadinho dos Santos Coelho, das Representantes Discentes de Graduagao,

Renata Sayeg Regis, e de P6s-Graduagao, Carolina Lopes Scodro, e do Representante dos

Servidores T6cnicos e Administrativos, Edvaldo da Silva Campos. Presente tamb6m o Chefe da

Segao T6cnica de Inform6tica Fabio Jose Morettie a Assistente T6cnica Acad6mica Marcia

Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, para secretariar a reuni5o. ASu. Vice-Diretora ag radece a

participagao de todos e, havendo n6mero legal, declara abertos os trabalhos da 74i Sess5o
Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo da Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da

Universidade de S3o Paulo. 1. EXPEDIENTE. 1. Discuss3o e votagio. 1.1. Ata da 73e Sess3o

O rdiniria do Conselho T6cnico Administrative, realizada em 11/06/2021. Colocada em discuss3o

e votacao, a Ata da 73a Sess3o Ordin6ria do Conselho T6cnico Administrativo, realizada em

11/06/2021, 6 aprovada por unanimidade (leis membros). 2. Comunicag6es da Diretoria. Sra.

Vice-Diretora, Profa. Dra. Massa de Souza Ribeiro. ASu. ViceDintora comunica : A) Portaria

FDRP/USP Ne 001/2021 de 23 de junho de 2021, disp6e sobre a eleig3o para escolha do(a)

Diretorjaje dojajVice-Diretor(aida Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto da Universidade de

S3o Paulo. A eleigao seri realizada em forma de chapa, em at6 dois turnos de votagao,
exclusivamente por memo de sistema eletr6nico. O primeiro turno seri das 9 is 12h do dia

30/08/202]. e o segundo turno seri das 14 is 17h do dia 30/08/2021, segunda-feira. A
conduQ3o do processo eleitoralficar6 a cargo da Comiss3o Eleitoralcomposta peta Profa. Dra.

Cristina Godoy Bernardode Oliveira, Prof. Dr. Rog6rioAlessandre Oliveira Castro e Profa. Dra.

Eliana Franco Neme. Inscrig6es: Os candidatos a Diretor(a) e Vice-Diretor(al dever3o protocolar

na Assist6ncia T6cnica Acad6mica, atrav6s do e-mail atacfdrp@usp.for, das 8h do dia 26/07 is

23h59 do dia 04/08/202]. (10 dias), o pedido de inscrigao das chapas, mediante requerimento

assinado por ambos e dirigido a Comiss3o Eleitoral, acompanhado do programa de gestao a ser

implementado. As chapas poderao ser compostas por Professores Titulares e Professores

Associados 3. Encerrado o puzo referido e n3o havendo pelo menos dual chapas inscritas,

haver6 um novo puzo para inscrig5o, das 8h do dia 09/08 is 23h59 do dia 18/08/2021 (10
dias), hip6tese em que poder3o ser apresentadas candidaturas compostas tamb6m de
Professores Associados 2 e I. (Divulgado pelo Setor de Comunicag3o Institucional). B) Cinco

editais abertos que foram divulgados pdas Pr6-Reitorias e t6m divulgado bastante no sentido

Pagina lj7 Av. Bandeimntes, 3900 (>/z@/rrdaUSP
14040-906 Ribcirio Proto-SP

T I F 55 (16) 3315-4954
wv.direitorp.usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDlJ{EITO
DERIBEIRAOPRETO

38

39

40

41

42

43

44

45

46

47

48

49

50

51

52

53

54

55

56

57

58

59

60

61

62

63

64

65

66

67

68

69

70

71

72

73

74

de incentivar os docentes a fazerem projetos para participarem desses editais. Um deles 6 o da

Pr6-Reitoria de Cultura e Extens5o que fda da inclus3o social e diversidade na USP e em

Municipios de seus Camp/(COMUNICA(IAO PRCEU - 24/06/2021). O periodo de inscrigao 6 at6

o dia 26/06/2021. Edital da Pr6-Reitoria de Graduag5o, PRG Of 2020/2021 que 6 sabre os

laborat6rios did6ticos no ensino de Graduag3o. O puzo de inscrigao 6 de 08/07/2021, aqua na

Comiss3o de GraduaQao da FDRP, que farc a seleg3o e avaliagao e depois mandar para a

Reitoria at6 o dia 25/07/2021. Pediu para fazer ampla divulgag3o, convidar alguns professores

especfficos, inclusive consultou os Chefes de Departamento. N3o teve nenhuma resposta. Mas,

da divulgaQao, o Prof. Jair se prontificou a fazer uma proposta e este trabalhando nela para

entregar at6 o dia 08/07/2021. Edital do Programa Santander de Politicas POblicas, Desafio
USP, Cidade Sustent6vel, que o puzo 6 na pr6xima segunda-feira. E nesse edital que o Prof.

Nuno este trabalhando. Ent3o, ter3o uma proposta nesse edital saindo da Unidade. Edital

Programa de Ensino de Gradua£3o que 6 para monitorias, Edital 02 2021, que foi divulgado
ontem. A Unidade recebeu dez bolsas. At6 o dia 19/07/2021 tem que enviar os projetos para

fazer a requisigao dessas dez bolsas. E um puzo bem curto e que os Departamentos, neste

faso, dever3o amir de forma r6pida para terem essen projetos. N3o podem deixar de preencher

essay dez bolsas. Edital da Pr6-Reitoria de Pesquisa sobre projetos em areas estrat6gicas, com

puzo at6 30/07/2021. Ainda n3o tem nenhuma manifestagao de interesse. S3o cinco editais

muito importantes e seria muito interessante que tivessem projetos para cada um deles.
Solicita esforgos dos Chefes de Departamento para fazerem essa divulgagao para ver se

conseguem alguma resposta que permita a Unidade participar. E uma oportunidade de divulgar

o excelente trabalho que se faz na FDRP. E importante porque 6 possfvel envolver alunos. E

importante para visibilidade e todos os editais t6m a oportunidade de realizagao de trabalho

social. Pede atengao especial para essen editais. Todos os editais foram divulgados pele Setter

de Comunicagao, portanto, todos t6m acesso aos editais. C) 25/08/2021, acontecerio VI
Semin6rio Internacional de Pesquisa do Gedtrab seri realizado pda Faculdade de Direito de

Ribeir3o Preto da Universidade de S3o Paulo (FDRP-USP), por meir do grupo de pesquisa: A

transformaQ3o do Direito do Trabalho na Sociedade P6s Moderna e seus Reflexos no Direito do

Trabalho.J6 este divulgado na p6gina da Faculdade. D) A Faculdade de Direito de Ribeir3o Preto

se destaca entre as Unidades com maiores n6meros de ex-alunos cadastrados na plataforma
Alumni USP e solicits colaboragao para continuar construindo a comunidade Alumni USP. l;

uma forma da USP e coda Unidade manter contato com seus ex-alunos. Os ex alunos, por sua

vbz, a16m de trazer as suas experi6ncias para USP, podem ficar permanentemente atualizados

com o que este acontecendo aqui sabre novas oportunidades que possam ter. Desde o ano

passado, a Unidade 6 caracterizada como a Unidade com maior percentual de ex-alunos

cadastrados. Mas, 6 um percentual pequeno, porque tem aproximadamente seiscentos alunos

formados e apenas 66% registrados. Se pudessem ter um nOmero maior seria bastante

Pfgna 2 1 7 Ax,. Bandeimntes,3900 (>/u@//rda USP
14040-906 Ribeirio Preto-.SP

T I F 55 (16) 33U-4954
umxx,.direitorp.usp.for



UNIVERSIDADEDESAOPAULO
FACULDADEDEDIREITO
DERIBEIRAOPRETO

75

76

77

78

79

80

81

82

83

84

85

86

87

88

89

90

91

92

93

94

95

96

97

98

99

100

101

102

103

104

105

106

107

108

]09

110

I I I

importante. A servidora Erika Penha, que trabalha com o Setter de Eventos, que tem
acompanhado o Encontro de Ex-Alunos, este acompanhando esse cadastro para tentar ampliar.

Mas, n3o 6 um trabalho f6cil, na medida que este mandando e-mane n3o este tendo respostas,

o canal de comunicagao fica impossibilitado. E) Projeto da FDRP 6 selecionado pda Comiss3o

Interamericana de Direitos Humanos. A proposta apresentada em nome da FDRP e da

Faculdade de Direito de S3o Paulo(FD-USP) foiintitulada "Programa C6tedra CIDH USP" e seri

desenvolvida pelo Centro de Pesquisa C6tedra OEA (Organizagao dos Estados Americanos) e

Centro de Estudos em Direito e Desigualdades. A Profa. Dra. Fabiana Cristina Severirepresenta

a FDRP como uma das coordenadoras do projeto. F) Hugo Rezende Henriques, egresso da

Graduagao e da P6s-Graduagao da FDRP, foiaprovado em concurso para assumir o cargo de

Professor Adjunto A (efetivo) da Faculdade de Direito da Universidade Federal de Uber16ndia

IUFU). Hugo, que foi orientando do Prof. Dr. M6rcio Henrique Pereira Ponzilacqua durante o

Mestrado, atuar6 vinculado a area de Fundamentos do Direito. G) Breno Bernardes, aluno de

Graduagao da FDRP, e Victor Cabral Fonseca, egresso da Faculdade, escreveram o artigo

"lnclus3o de Compet6ncias Socioemocionais no Ensino Juridico coma Consequancia da

Inovagao Tecno16gica no Direito", publicado come 79 capltulo da obra "Transformag6es no
Ensino Jurldico", produzida e organizada pelo Centro de Ensino e Inovagao ICEPljda Fundag3o

Get61io Vargas- FGV Direito SP. O livro este disponivel no acervo digitalda FGV DIREITO, com

link disponfvel na p6gina da FDRP. H) Reuni3o Extraordin6ria da CongregaQao no dia
16/07/2021, na tentativa de finalizar o processo de avaliagao da progressao na carreira
docente. 1) Est3oiniciando as eleig6es para as Chefias de Departamento. Hojea Sra. Marcia j6

trouxe um processo que sera realizado em 15/08/2021, mas, na sequ6ncia, terio os outros
dots. J) Tem tido, com certa frequencia, o envio atrasado dos relat6rios CERT, renovagao do

credenciamento CERT. Esses credenciamentos t6m prazos estabelecidos pda CERT que as

Unidades e os docentes t6m que atender. Pediu para a Sra. Marcia fazer um levantamento com

o puzo de cada docente. A Sra. Marcia disse que esse relat6rioj5 existe, mas falta atualizagao.

Pede ajuda aos Chefes de Departamentojuntos is secretarial para que haja atengao major e m

relag3o a estes relat6rios, para que n3o fiquem permanentemente atrasados. Recebeu ontem

um pedido atrasado de um credenciamento e, olhando os documentos, viu que havia um e-
mail da Reitoria do m6s de maio dizendo que o relat6rio j6 estava atrasado e s6 agora, em

lulho, este chegando para avaliagao. Pode ser que esse controle das datas de renovagao n3o

esteja atualizado ou n5o esteja sendo observado, mas 6 um item que precisam dar atengao. 3.

Palavra aos Senhores Membros. N3o houve manifestag6es. ll. ORDEM DO DIA. APROVAR. I.

Renovagio Conv6nio CEJUSC. 1.1. Proposta de renovag3o de Conv6nio entre o Tribunalde Justin
do Estado de Sio Paulo e a Faculdade de Direito de Ribeirio Preto da Universidade de Sio Paulo

pa ra a instalagio do CentroJ udiciirio de Solug3o de Conflitos e Cidadania - CEJUSC. Parecer do

relator pelo Conselho T6cnico Administrative, Prof. Dr. Gustavo Asked Ferreira, favor6vel a
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renovag3o do conv6nio, em 25/06/2021. A Sra. Vice-Diretora esclarece que na reuni3o passada,

do m6s de junho, tiveram um item relacionado ao CEJUSC, a aprovagao do relat6rio de uso da

Casa 4, que precisa periodicamente precisam entregar na Prefeitura do Campus. A Prefeitura

do Campus cede as casas para as Unidades, para finalidades especificas, mediante essa

prestag3o de contas bianual. Foi feith o relat6rio e passaram na reuni3o passada. Agora, esse

item este se referindo ao conv6nio com CEJUSC. Esse conv6nio j6 existe h6 bastante tem po, s6

que durante esse periodo de pandemia, passou-se o periodo de renovaQao. O periodo de

renovagao 6 autom6tico, mas, precisam ser tomadas as medidas burocr6ticas. Por diversas

raz6es, da Faculdade e do pr6prioTribunal, acabaram perdendoo puzo e, s6 agora, fizeram o

preenchimento de toda a documentaQao, que ji tinham alguns detalhes a mais em termos de

exig6ncia, n3o s6 da Reitoria, como do Tribunal. Atenderam todos os requisitos e est3o
entrando com esse pedido de renovagao. O Prof. Dr. NunoManueIMorgadinho dos Santos

Coelho diz que, como expressou na 61tima reuni5o, gostaria de mats informag6es sobre o

proveito que esse conv6nio graz para os estudantes da FDRP. Pdas informaQ6es que teve a

participag3o dos graduandos, coma estagi6rios, 6 desestimulada. Precisam fazer um
levantamento a respeito disso, quanto s3o esses alunos. Condig3o s/ne qua non para que

possam renovar o conv6nio, que gasta um im6vel, estrutura, funcion6rios e que pagam, pelov6

no anexo a esse ponto de pauta. Ainda fazem um pagamento para oTribunal. O Tribuna16 cem

vezes mats rico que a Universidade etc. Esse 6 o primeiro ponto. O segundo panto 6 que,

tamb6m, deveriam entender o funcionamento do CEJUSC, se realmente funcionou bem em

comparagao com outros que operam na cidade ou outros que sejam conganeres em outras

faculdades de Direito do estado de S3o Paulo. De acordo com o que analisou, n3o 6 sua area de

atuag3o, pareceram dados muito pequenos em face do investimento. Queria sugerir, incum bir

a area de Processo Civil, do Departamento de Direito Privado e de Processo Civil, de uma
an61ise acerca desta questao. O Prof. Paulo Eduardo trabalha com pesquisa empirica em

Direito, n3o s6 ele, que sabem lidar facilmente com dados a respeito disso, de acesso a Justiga

etc. Sua sugest5o 6 que se instruissem melhor antes de decidir. ASu. Vice-Direitora pergunta

ao Prof. Nuno se a sua proposta 6 de que n3o faQam a aprovagao dessa renovaQao agora e

pegam para a area de Processo CivilfaQa a an61ise. O Prof. Dr. Nuno ManueIMorgadinh o d os

Sa ntos Coelho responde a Sra. Vice-Diretora que sim. O Prof. Dr. GustavoAssed Ferreira diz que

n3o tem nada a se opor aos coment6riosdo Prof. Nuno. Mant6m seu parecer. Acha que o ideal

que esse Colegiado pedisse vista oficialmente para que ficasse formalmente consignado o

pedido de vista pele Prof. Nuno ou pda Profa. lara, para que fizessem um relat6rio a partir de

uma an61ise, uma avaliag5o pelo Departamento de Direito Privado e de Processo Civil. Acha que

precisam documentar melhor ipso, pedido de vista, retirada de pauta, fazer um pedido por

escrito, formalizar. Como est3o lidando com o Tribunalde Justiga talvez deja melhor formaliza r

esse tips de atitude, para n3o ficar somente em ata, porque n3o v3o consultar atas. Se o
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Tribunaltiver que consultar atas por seus cong6neres, consultar3o os protocolados. Acha que o

ideal serif um pedido de vista e fazer esse coment6rio por escrito, a parter de uma vista. Acha

que fica procedimentalmente correto. Fez o parecer, o Prof. Nuno tem razao, em ama dos

dados que foram fornecidos. Os dados s3o os que est5o ali, s3o superficiais mesmo. Para fazer

uma an61ise dense calibre o Departamento de Direito Privado pode ajudar, mas acha que
deveriam instruir a ntes de enviar para ele. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro diz que acompanha

o Prof. Nuno no sentido de que possuem pouch dados, como os beneficios que o CEJUSC traz

para os alunos, quantos alunos participaram como estagi6rios, mas n3o v6 como o
Departamento pode auxiliar, ao contr6rio, existe um professor respons6vel pele CEJUSC, que

fez doin relat6rios muitofracos, tanto no uso da Casa 4, como esse colocado agora. O professor

respons6vel 6 a pessoa mats correta, que tem o dever de fazer um relat6rio que mostre que,

homo o Prof. Gustavo disse no relat6rio, o CEJUSC tem atendido, a16m de quest6es avis, penais

e outras mais. Mas, n3o viu isso, esses dados no relat6rio. Acha que o professor encarregado

deve fazer um relat6rio com mais fundamentag3o como quantos estagi6rios tiveram nesse

periodo dentro do CEJUSC, quaid s3o realmente as atividades, n3o s6 esses que foram
colocados na area civel, especificamente na area de familia, mas outras tantas consultas que

foram realizadas, como colocado no relat6rio do Prof. Assed, que n3o viraram processo. O

professor respons6veltem condig6es de fazer issojunto ao servidor que trabalhou. Mais ainda,

como j6 est3o pr6ximos ao Tribunal, tamb6m podem fazer o relat6rio em relagao aos demais

CEJUSC da cidade. Quanto ao Departamento, o Prof. Paulo, como citado, faz pesquisa sobre

acesso a Justiga e n3o estuda CEJUSC, ainda mais de Ribeir3o Preto. Acha que quem tem que

fazer ipso 6 o professor que responde pelo CEJUSC. Nesse sentido, acompanha o Prof. Nuno, s6

n5o acompanha que ipso tem que ser feito pelo Departamento. Existe uma pessoa respons6vel

pelo CEJUSC, 6 ele que deve responder. A Sra. Vice-Diretora lembra que o dado sobre a

quantidade de alunos que passaram peloCEJUSC este no relat6rio. Se 6 pouco ou nao, n3ovem

ao caso, mas j6 este no relat6rio. O que podem questionar 6 se existem processos em outras
areas, como a Profa. lara falou. Entende que todas asinformag6es disponiveis s3o exata mente

aquelas que foram colocadas ali. fargo o procedimento que foi sugerido, fazer maiores

verificag6es, talvez a comparagao com outros CEJUSC. Gostaria de argumentar que, embora

possa ser um ntlmero bem menor de atendimentos, tem a quest3o da localizagao, ou seja, a

Unidade este disponivel e divulgada 16 no Tribunal, mas depende de ser demandada. A16m

desse fator externo, tem limite por ter um funcion6rio que este alocado para aquelas
atividades, com isso n3o poderiam ter um nOmero muito major de atendimentos do que est3o

tendo. Outro aspecto 6 que estes atendimentos pelo CEJUSC fazem parte de uma polftica que
foi definida pda Unidade ji h6 album tempo. Concorde que toda polftica tem que ser revista

periodicamente, mas, tamb6m, 6 um dos elementos que 6 importante considerarem. Dentro

dessa polrtica, ji estabelecida pda Unidade, se vale a pena manter o custo do pagamento do
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software, dos dais funcion6rios que est5o a disposig3o e o espago que este sends aberto para

os estudantes. A Sra. Vice-Diretora pergunta se teri o pedido de vista. O Prof. Dr. Nunn Manuel

MorgadinhodosSantosCoelhodiz que gostaria de fazer uma proposta de encaminha mento.

Concorda com a Prof a. lara, o Departamento manifesto dizendo que n3o pode fazer. O Prof.

Hirata 6 o coordenador do conv6nio, tem um funcion5rio, acha que podem detalhar isso,

inclusive trazer dados comparativos. Podem pedir a des para prepararem isso. Diz o Prof.

Gustavo que n3o quer pedir vista porque teria que exarar um novo parecer, acha que n3o 6 o

faso. Podem deliberar e oficiar. Retira de pauta, oficia, como sugerido peso Prof. Assed, para

que haja o expediente, e tenham um puzo para que possam trazer esse informagao. Vaitenta r

contribuir para levantar dados a respeito disso. Vaiver se consegue colaborar de album modo.
A Sra. Vice-Diretom pergunta se o procedimento sera a retirada de pauta. O Prof. Dr. G ustavo

Assed Ferreira concorda com o Prof. Nuno e diz que n3o tem problema nenhum, a Presid6ncia,

no caso a Profa. Massa, retira de pauta e oficia. Se a Profa. Maida n3o se op6e, n3o tem

problema nenhum. A Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro incentiva os alunos a se ocuparem desse

assunto, se posicionarem, verificarem qual a importancia do CEJUSC. O CEJUSC interessa
tamb6m aos alunos. A Casa 4, que foi objeto de discuss3o na reuni3o passada, tem a tarefa de

servir tamb6m aos alunos. Acha importante os alunos tomarem uma posiQ3o. A Sra. Vice-
Diretora ressalta que n3o deixa de ser uma oportunidade interessante por ser no proprio

Campus, fica f5cil para quem vem estudar, passar no local. Observando que, desde o inicio da

pandemia as atividades foram paralisadas, n3o s6 pda impossibilidade de atendimento
presencial, mas, tamb6m, por causa do conv6nio que n3o foi renovado. fglgfada em discuss3 o

e votac3o. a retirada do item "I. Renovac5o Conv6nio CEJUSC. 1.1. Proposta de renovac3o de

Conv6nio entre o Tribunal de Justice do Estado de S3o Paulo e a Faculdade de Direito de
Ribeir3o Preto da Universidade de S5o Paulo para a instalac3o do Centro Judici3rio de Solucao
de Conflitos e Cidadania - CEJUSC". para solicitac3o de mats detalhes, 6 aprovada por

unanimidade(fete membrosl. 2. Permuta entre Docentes. 2.1. Processo 2021.1.265.89.9 --

Departamento de Direko POblico e 2021.5.27.89.8 -- Departamento de Filosofia do Direito e

Disciplinas Bisicas. Pedido de permuta entre a Profa. Dra. Maria Paula Costa Bertran do

Departamento de Filosofia do Direito e Disciplines B6sicas- DFB e a Prof a. Dra. Cynthia Soares

Carneiro do Departamento de Direito P6blico - DDP. AprovaQao do Conselho do Departamento
de Direito Pablico, por votagao secreta do parecer favor6vel do Prof. Dr. Victor Gabriel de

Oliveira Rodriguez, em 20/05/2021. Aprovagao do Conselho do Departamento de Filosofia do

Direito e Disciplinas B3sicas, com base no parecer favor6vel do Prof. Dr. M6rcio Henrique
Pereira Ponzi16cqua, em 28/05/2021. Parecer da relatora pelo Conselho T6cnico
Administrativo, Profa. Dra. lara Pereira Ribeiro, opinando favoravelmente ao pedido, em
22/06/202].. Colocgdo em discuss3o e votacao, o parecer da relatora Pt

Ribeiro, favor6vel ao pedido de permuta entre a Profa. Dra. Maria Paula Costa Bertran do
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DeDartamento de Filosofia do Direito e Disciolinas B6sicas e a Prof a. Dra. Cynthia Soares

Carneiro do Deoartamento de Direito P6blico, 6 aprovado por unanimidade (sete membros).

Nada mais havendo a tratar, a Sra. Vice-Diretora agradece a presenga de todos e d6 por
treze horas e trinta e cinco minutos. Do que, para constar, eu,

Marcia Aparecida Cruz de Oliveira Bianco, Assistente

este Ata, que seri examinada pelos Senhores Conselheiros

presented a Sess3o em que for discutida e aprovada, e por mim assinada. Ribeir5o Preto, doin

de julho de dois mil e vinte e um.

(digite
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